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福建鄉會迎高翔一行

張曉明會見湖南省長許達哲一行

化粧品同業協會辦KOL賽吸新血

保良局下月辦慈善粵劇晚會

福建希望工程基金董事會就職
陳冬高翔等主禮 余毅膺主席 慈善晚會籌2000萬元

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）據中
聯辦網站載，中聯辦主任張曉明4月25
日中午會見來港出席「2017 年湖南
（香港）投資貿易洽談周」系列活動的
湖南省省長許達哲一行。張曉明希望，
港湘兩地在繼續加強傳統優勢領域交流
合作的同時，不斷開拓新合作空間，推
動港湘合作邁向更高水平。
會面中，許達哲介紹湖南經濟社會
發展和湘港經貿合作情況。他表示，湘
港經貿合作緊密，香港是湖南最大外資
來源地和出口市場，在湖南投資的香港
企業逾9,000家。湖南農產品質量優
良，是重要的供港農產品基地。未來，
湖南將進一步拓展教育、衛生等領域的

對港交流合作。

盼續加強傳統優勢交流合作
張曉明表示，港湘合作淵源深厚，

彼此有很好的合作基礎，希望兩地在繼
續加強傳統優勢領域交流合作的同時，
不斷開拓新合作空間，推動港湘合作邁
向更高水平。

仇鴻譚鐵牛參加會見
中聯辦副主任仇鴻、譚鐵牛參加會

見。
當天下午，譚鐵牛應邀出席湖南省

「香港工商界知名人士懇談會」，為重
大項目簽約儀式主禮。

■張曉明會見來港出
席「2017年湖南（香
港）投資貿易洽談
周」系列活動的湖南
省省長許達哲。

中聯辦網站圖片

中聯辦副主任陳冬，福建省委常委、宣
傳部部長高翔，行政會議成員羅范椒

芬，青海省政協副主席馬志偉，香港福建社
團聯會主席吳良好，華閩集團董事長陳揚標
應邀主禮。余毅榮膺新一屆主席，逾500名
賓主聚首見證，共襄善舉。

余毅：致力援建希望學校
余毅表示，「基金會的標誌就是『善』，
22年來，基金會在未發展的貧困地區援建希
望學校，不少過去援建希望小學的地方，現
已變成發達地區，然而，我們仍牢牢盯住未
發展地區。」
他強調，「人才就是生產力，培育未發展

地區的人才，就是解決『中國教育最後一公里
問題』的方式。我們仍關心貧困地區發展，讓
未發展地區的教育在發展前先發展起來。」

謝燕川：在港獎勵320優秀生
籌委會主席謝燕川表示，基金會成立至
今，已籌得善款逾3.2億港元，在內地其中
23個省份的貧困地區援建584所希望小學，

資助山區優秀的貧困中小學教師，捐出電腦
等教學設備，舉辦希望小學教師培訓班等，
同時在台灣援建兩所學校及資助台中43名
孤兒學習費用，在港獎勵320名優秀學生，

善業扎根神州大地。

高翔讚推閩港經濟文化交流
高翔讚揚基金會為內地教育慈善事業作出

貢獻，希望基金會一如既往支持家鄉發展，
為推動閩港經濟文化交流合作貢獻力量。
支票遞交儀式上，2017年度鑽石贊助人

志媚基金公司向基金會捐贈港幣800萬元，

余毅伉儷捐贈支票170萬港元，眾善長紛紛
參與捐款，慈善晚宴上共收到善款支票
1,869萬元，加上慈善拍賣，合共籌得近
2,000萬元善款。

香港文匯報訊（記者 李摯）香港

福建希望工程基金會第二十三屆董

事會就職典禮暨22周年慈善晚會，

日前假尖沙咀洲際酒店舉行。慈善

晚會共籌得近2,000萬元善款，將

用於捐建內地貧困地區希望小學、

資助教育基金，以及幫助香港本地

品學兼優的清貧學生。

■香港福建希望工程基金會慈善晚會，賓主祝酒。 劉國權 攝

香港文匯報訊（記者 李摯）為籌募安老
服務及「粵劇發展基金」經費，保良局將
於5月23日晚假北角新光戲院舉行「保良
局慈善粵劇晚會」。
保良局主席陳細潔、副主席馬清楠夫

人，鳴芝聲劇團團長劉幗英等，日前出席
晚會宣傳活動並介紹詳情。活動門票由即
日起於新光戲院、全線通利琴行及購票網
站公開發售。

陳細潔：積極推動粵劇文化
陳細潔表示，保良局一向重視安老扶

貧，更積極推動粵劇文化傳承，因此成立
「粵劇發展基金」，讓學生及受惠者學習粵
劇知識，同時於油麻地紅磚屋成立轄下首間
零售社企「伶345」，銷售與戲曲文化有關
的手作品、舉辦工作坊等，提升公眾對戲曲
文化的認識。
她表示，晚會將邀請鳴芝聲劇團擔綱演出

粵劇《月老笑狂生》，故事講述一對年輕男
女的愛情故事，從相遇相知、共渡難關，到
喜結連理，過程有笑有淚，期望為觀眾帶來
精彩的粵劇體驗。
節目籌委會主席暨保良局總理陳黎惠蓮、

顧東華、卓歐靜美預告，多位保良局董事會
成員將粉墨登場，為戲迷及善長帶來驚喜。
他們呼籲各界踴躍購票及捐款支持，為有需
要長者及粵劇傳承出一分力。
晚會門票價格分別為500元、300元、220
元及 120元，善長每捐款 1,500 元或 1,000
元，將分別獲贈貴賓券、愛心券一張。
宣傳活動上，保良局錦泰小學學生即場表

演一段粵劇折子戲，鳴芝聲劇團台柱蓋鳴暉
更與在場粵劇愛好者即席演唱一曲。活動現
場更舉行慈善義賣，吸引在場市民踴躍捐
款。

香港文匯報訊（記者李摯）香港化粧
品同業協會舉辦「第一屆香港化粧品
KOL比賽」，培育美容化粧界新星。

何紹忠：幫助行業長遠發展
香港化粧品同業協會會長何紹忠表
示，現時的青年喜歡於網上分享美容經
驗，業界需要更多形象健康的 KOL

（key opinion leader 關鍵意見領袖），
以幫助行業長遠發展，同時透過比賽公
開招募有潛質且有心於美容界發展的新
晉KOL集中培訓，為業界注入新動力。
比賽邀得藝人趙頌茹及十大傑出青

年、時裝設計師余嫿擔任評審。參加者
須填妥個人資料，並提供一條1分鐘有關
美容行業的哲學短片，經初選後，16位

KOL參賽者將進入決賽，大會將會以抽
籤方式配對制定比賽品牌及產品，並安
排培訓，而最後選出的多名得獎者，將
獲得豐富獎金及禮品。
活動將於8月在香港貿發局美與健生活

博覽中舉行頒獎禮，有意參賽者可由即
日起至5月15日前，登入http:cosmetic.
org.hk/go/kol2017報名。

■美容業界同仁
為「香港化粧品
KOL」 比 賽 打
氣。 李摯 攝

■賓主主持敲鑼儀式，為「保良局慈善粵劇晚
會」拉開帷幕。 李摯 攝

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）由培華教
育基金會主辦的第三十三期開放建設研討
班，日前舉行結業禮。

黃自強祝賀 王啟達劉佩瓊頒證書
基金會常務委員兼審查組主任、項目負責

人黃自強向學員表示祝賀，聯同培華基金常
務委員兼公關組副主任王啟達，香港專業進
修學校校監劉佩瓊向學員頒發結業證書。

黃自強表示，基金會於 1996 年開
始，連續21年開辦開放建設研討班，
課程安排學員參觀多所機構，機會難
得。他感謝承辦機構香港中華總商會
付出的努力。
他指出，香港跟內地在文化、體制方

面仍有很大差別，學員在香港學到的知
識和所見所聞，未必能夠全部應用於工
作崗位，但希望課程給學員從另一角度
思考，以不同思路在不同機制上做好管
理工作。他鼓勵學員多與培華教育基金
會保持溝通交流，把在工作崗位上的新

發現與基金會分享，相互學習。

何寄華感謝培華安排
研討班班長、湖南省核工業地質局局長何

寄華感謝培華悉心安排，課程內容豐富，學
員收穫很大，對香港有了更深、更寬、更實
質的了解，今後必將所學所獲應用於自身工
作。

培華「開放建設研討班」結業

■培華教育基金會為研討班學員舉行結業禮。
邵萬寬 攝

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港福
建同鄉會日前在會所接待福建省委常
委、宣傳部部長高翔一行。全國政協委
員、同鄉會會長陳聰聰偕一眾同仁出席
會面，賓主暢敘鄉情，共謀發展，氣氛
溫馨。

陳聰聰感謝省領導關心支持
陳聰聰感謝高翔等省領導對同鄉會的
關心和支持，並向客人介紹同鄉會發展
近況。她表示，同鄉會成立78年，傳承
愛國愛港愛鄉傳統，是香港愛國社團重

要力量。同鄉會積極參與香港社會事
務，包括反「佔中」、反「港獨」，支
持區議會及立法會選舉。未來，同鄉會
將一如既往維護「一國兩制」和保持香
港繁榮穩定。

高翔讚堅定不移挺「一國兩制」
高翔向鄉親轉達省委省政府領導親切

問候，指是次到訪同鄉會感到非常親
切，也感受同鄉會愛國愛港愛鄉的濃厚
情懷。他稱讚同鄉會高舉愛國愛港旗
幟，堅定不移支持「一國兩制」，維護

香港繁榮穩定。他並介紹福建最新經濟
發展情況，期望鄉親繼續關注家鄉發
展，支持家鄉建設。
當日出席賓主尚包括福建省委宣傳部

副部長、福建日報社社長張宗雲，福建
省委教育工委書記、教育廳廳長黃紅
武，福建省外辦黨組成員、副主任李
宏，同鄉會榮譽會長施展望，副會長張
上頂、柯孫培、張鐵岩、涂雅雅、施漢
陽、施養善、林美、吳龍圳、顏麗園、
柯少榮、葉振強，副監事長郭亨耀、蔡
世傳，秘書長姜玉堆等。

■福建同鄉會接待福建省委常委、宣傳部部長高翔一行。 沈清麗 攝


